

Un salon de la technologie ouvre ses portes à Sancti-Spiritus



La Havane, 17 août, (RHC).- Un salon de la technologie a ouvert ses portes ce matin à Sancti-Spiritus, capitale de la province de même nom dans le centre de notre pays.

A cette occasion, la rencontre est dédiée au Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants qui aura lieu au mois d'octobre à Sotchi, en Russie.

Une conférence intitulée Fidel et l'histoire de l'informatique à Cuba a ouvert la rencontre.

Les 9 délégués de cette province au Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants figurent parmi les participants.

Carlos Figueroa, président du comité organisateur du Salon de la Technologie a avancé que le programme scientifique de cette édition comprend des conférences, des expositions et la présentation de logiciels et d'applications pour téléphones portables réalisés par des jeunes.



Radio Habana Cuba